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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2771回 令和 4年 6月 9日 木曜日 

        次期活動計画校正 

 

司 会 進 行 村井裕孝副 SAA 

 

点 鐘 和田英人会長 

 

ソ ン グ 我等の生業 

 

出 席 報 告 林 健吉クラブ奉仕委員 

 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・本日、次期活動計画の校正です。水上次期会長、 

宜しくお願いします。        和田英人 

・誕生日のお祝をありがとう。 

              岩出明喜・西村 肇 

・次期活動計画校正 宜しくお願いします。 

畑中伸夫・林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔 

岩尾 誠・可児一彦・河合 修・國田大雄 

前田伊三夫・三原慎也・水上成樹・村井裕孝 

長尾信幸・西川 昇・野田三津雄・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・霜野賢一・竹内巧治 

田中義久・渡邉 剛 

 

幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・地区事務所より第 1 回 R 財団研修セミナーのご

案内 

・地区大会事務所より 2021 年度「映像地区大会」

USB お届けのご案内 

・ガバナーエレクト事務所よりガバナー月信発送

先確認のお願い 

・関、可児 各 RC より例会変更・休会のお知らせ 

＜拝受＞ 

・岐阜県環境生活部より「人権だより」89 号 

・郡上市より「広報 郡上」6 月号 

 

委員会報告  

國田大雄親睦委員長 

・年度末懇親会のお知らせ 

村土時男情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

 

会長の時間 和田英人会長 

皆さん、こんにちは。この会

長の時間もカウントダウンに入

り、残り 2 回となりました。少

し気持ちが楽になってきたよう

な気がします。 

この郡上の夏の風物詩でもある鮎の友釣りが、

先週土曜日に解禁になりました。解禁日には、大

変多くの釣り客が長良川や吉田川に溢れかえって

いました。私の会社の従業員にも友釣りが好きな

人が多くて、土曜日をどうしても休みにして欲し

いということで臨時の休業にしました。話を聞く

と、長良川、吉田川とも思ったより大きい鮎が釣

れたそうです。釣れた人で、午前中に 30 匹以上釣

れたそうです。私も友釣りはしますが、近年は 7

月の梅雨明けからお盆までの間に 2、3 日行く程度

の釣りですが、このクラブでは山川さんが毎年千

匹超を目標で頑張っています。昨年の私は、1 日

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 30 名 5 名 35 名 88.6％ 

＜次回の予定＞ 

第 2774 回 令和 4 年 6 月 30 日 第 5 木曜日 

年度末引継ぎ例会・懇親会（夜間例会） 

       勝美屋にて 

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2773 回 令和 4 年 6 月 23 日 第 4 木曜日 

       今期各委員会活動報告 

           

           

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 



行って 10 匹もいかない釣果でした。今年は、1 日

10 匹を目標に頑張ってみたいと思います。 

この後は水上次期会長宜しくお願いします。 

 

次期活動計画校正 水上成樹次期会長 

先日、活動計画書を提出して頂

き、ありがとうございました。そ

の中で、いくつか追加して頂きた

いところがありましたのでお願い

します。 

まず SAA ですが、オープン例会をして欲しいと

思います。高橋次期ガバナーからも言われていま

して、ロータリークラブの例会を体験してもらう

人に来て頂くということです。最低でも１回は行

って欲しいので、計画に追加して下さい。古い備

品の更新ですが、プロジェクターのスクリーンを

新しくしたいと考えています。親睦委員会の方で

は、親睦会の充実ということで JC との交流会がで

きればと思います。親睦旅行は日帰りでの旅行を

計画しています。他に、友好クラブとの交流では、

新湊、伊勢崎中央 RC さんが 8 月くらいにこちらに

来たいということを伺っております。その時に、

ゴルフや案内役などでご協力をお願いしたいと思

います。職業奉仕では、コロナで実施が難しい場

合は社会奉仕に協力したいと思います。一番重要

な会員増強ですが、今期数名の方が退会されると

いうことで、今までは純増 1 名としてきた目標を

会員数 40 名を目指したいと思います。1 年では無

理かもしれませんが、2 年、3 年かかってもいいの

で 40 名を目標に頑張っていきたいと思います。皆

さんもご紹介を宜しくお願いします。会員増強の

中で先ほど言ったオープン例会を行いたいので宜

しくお願いします。それから合同例会ですが、美

濃 RC さんのホストで、11 月 18 日に美濃、郡上長

良川、郡上八幡の 3 クラブでの合同例会を行う予

定なので宜しくお願いします。ロータリー財団に

ついては、寄付金の額を 150 ドルを目標とします

のでご協力をお願いします。 

最後になりますが、次期の活動計画書の中の会

長挨拶をご紹介させて頂きます。 

『近年はコロナ禍の中で例会の制限、奉仕活動

の縮小など、どこのクラブも活動に大変苦労され

ていることと思います。郡上八幡ロータリークラ

ブの会長に就任するにあたっていろいろな不安が

ありますが、RI 会長、第 2630 地区高橋ガバナー

のもと、この 1 年有意義なクラブ運営をできれば

と思っています。コロナ感染症も少し収まりつつ

あり、以前のようにクラブの活動ができるように

なるのではないかと思っています。 

そんな中、髙橋ガバナーは方針を【ロータリー

の心と原点を大切に、描こう明るい未来を】とさ

れています。コロナ禍で停滞していた活動をロー

タリーの心と原点を忘れることなく、皆で行動し

明るい未来を築きましょうと言われています。会

員同士の絆をより強くして、明るい例会を心がけ

て「親睦」から「会員増強」そして「奉仕活動」

を会員の方々の協力のもと、活動していきたいと

思います。また、この世界情勢の中、RI 会長ジェ

ニファー・ジョーンズ氏が言われているイマジン 

ロータリーというテーマを理解して、優しさ、希

望、愛、平和の想像のために、人的支援、また復

興への支援も募っていきたいと思います。会員の

皆様にはいろいろとご迷惑をおかけすることがあ

ると思いますが、楽しい例会、奉仕活動ができる

ように心がけますので、どうぞ 1 年間宜しくお願

いします。』 


